
下池田町の皆様へ                       令和 6 年 5 月 

                              下池田町子ども会 

                              代表 安井 大貴 

 

  『古紙回収の現状とご協力のおねがい』 
 

下池田町の皆様はじめまして子ども会代表をさせていただいている安井です。 

皆様には日頃より子ども会活動にご理解、ご協力いただき感謝しております。 

子ども会の活動の軸の一つに毎月行っている古紙回収ですが昨今の時代の流れや 

環境配慮の点も含め古紙の数が昔に比べて激減しています。 

子ども会は古紙回収を行う事で会の費用をまかなっているのですが、当然量が 

減れば収入も減るので今後の子ども会活動においての課題となっています。 

子ども会としていつの時代の子にも同じ思いをさせてあげたいと思っていますので 

下池田町の皆様には出来るだけ古紙回収に出していただけるように引き続き協力の 

方よろしくお願いします。 

 

 

 

 


